

Les demandes de la Vierge des Douleurs

1 mai 1999 :

« Soyez humbles les uns envers les autres et tous réunis pour pratiquer la charité envers les uns et les autres, et que l'unité se conserve entre les hommes. Je veux l'amour entre vous, mes fils, et l'unité. »

3 juil. 1999 :

« Mais les hommes ont oublié le travail, et ils ont oublié les lois, les Commandements. Or l'homme est fait pour travailler et pour glorifier Dieu. Et l'homme s'embourbe dans la chair, dans les vices, et sa pensée est rivée aux choses terrestres. Ne pensez pas autant à vous-mêmes, mes enfants, et pensez à votre âme. Ne choyez pas autant votre corps. Aimez-vous les uns les autres. Je demande l'unité entre tous les hommes, l'amour entre toutes les créatures. »

6 novembre 1999 :

« Priez pour le monde, mes enfants, priez à cause des passions des hommes, afin que les hommes aiment Dieu. Les hommes ont cessé d'aimer Dieu et c'est pourquoi la nature se rebelle contre eux, ma fille. En effet, l'homme sans Dieu est mort. Aussi Je demande à tous ceux qui viennent en ce lieu : convertissez-vous, mes enfants, approchez-vous du sacrement de la confession, du sacrement de l'Eucharistie. Confessez vos fautes et réconciliez-vous avec Dieu. Dieu mendie l'amour des hommes. »

4 Mai 2002 :

« Ma fille, Me voici comme Mère d'Amour et Mère de Miséricorde. Aujourd'hui, Je viens avec le manteau d'or ma fille. Ce manteau est sans fin ; il porte gravé en lui, l'amour des hommes. Chaque rose ma fille, est une prière qui a jailli avec amour de la bouche des hommes. Je veux que les hommes me donnent des preuves de leur amour. Avec l'amour tout est facile, ma fille, parce que l'amour peut tout. Le monde a été racheté par amour et c'est avec l'amour que les âmes recevront la gloire. »